



Ofrece AMLO el pésame por fallecidos tras caer aeronave

LAURA GÓMEZ FLORES

El presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció el pésame a los familiares de las tres personas que fallecieron el domingo al desplomarse un helicóptero en el sur de la ciudad en un taller de vehículos ubicado en la colonia Rinconada.

Durante su conferencia elogió la destreza del piloto de la aeronave, que realizó maniobras para evitar que se desplomara sobre casas habitación y lograr que la caída fuera en un lugar no habitado.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes informó que el helicóptero se desplomó por una aparente falla técnica en el motor y el piloto contaba con licencia para maniobrar este tipo de aeronaves, la cual estaba vigente hasta el próximo año. El capitán Armando Cervantes, además tenía la constancia de aptitud sicofísica vigente al 19 de julio de 2024.

Su cuerpo y el de sus pasajeros, un hombre y una mujer extranjeros, fueron trasladados al anfiteatro de la Coordinación Territorial Coyoacán 1 de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), donde se trabaja en las confrontas genéticas para identificarlos plenamente.

Mientras, personal de la FGJ continuó con el levantamiento de indicios del helicóptero de la empresa Let's Fly en el taller de la ruta 111, que se encuentra asegurado para continuar con la indagatoria.

Las grabaciones de audio y las imágenes del radar ya fueron extraídas por las autoridades para incluirlas en la investigación y revisan si la aeronave contaba con los permisos correspondientes para operar.

La FGJ señaló que dio vista a su homóloga General de la República para solicitar la intervención de un perito en materia de aeronáutica y que concluyó la valuación de los daños causados a los vehículos e inmueble donde cayó el helicóptero.